



Friedensbewegt 1: Vor Mitgliedern des Arbeitskreises „Bretten aktiv für Frieden“ unterzeichnet OB Wolff seinen Beitritt zu den Mayors for Peace.



Friedensbewegt 2: Am traditionellen Radfahrerparade für die Ächtung der Atomwaffen und Frieden beteiligten sich erneut viele Brettener.



Friedensbewegt 3: Zum Abschluss der Brettener Friedentage fand auch 2010 ein Lichtermarsch durch die Stadt Bretten statt.



Im Ehrenamt Spitze: Landesweit wird das ehrenamtliche Engagement der Brettener bewundert und geachtet. Ministerpräsident Mappus zeichnete 2010 die Bauhütte des Pfeiferturmes aus. Eine Optimierung der Bereitschaft sich zu engagieren stellte OB Wolff mit der Aktiv-Börse den Vereinsvertretern vor.



Jugend ohne „Null-Bock-Mentalität“: Mit der Friedensmantel-Aktion reiheten sich Brettener Schüler in eine weltweite Initiative ein. Betroffen machende Lokalgeschichte: Schüler dokumentierten die Deportation der Juden nach Gurs und gestalteten eine würdige Gedenkstunde. Beste schulische Leistungen und soziales Engagement: Die Melanchthon-Schülerpreisträger mussten auch 2010 vielseitig überzeugen.



Hoher Besuch in Bretten: Ministerpräsident Mappus gratuliert OB Wolff zur guten Entwicklung der Stadt. Kultusministerin Schick besuchte das Berufliche Bildungszentrum des Kreises in Bretten.



Hohe Auszeichnung für Brettener Persönlichkeit: Dr. Schallhorn wurde mit dem Bundesverdienstkreuz geehrt.



Museumskultur als Magnet: Vor allem die Sonderausstellung zum Glauben im Kraichgau - im Bild oben die Vernissage durch OB Wolff - hat viele Interessierte nach Bretten gelockt. BM Leonhardt überreichte der 50.000 Besucherin des Museums im Schweizer Hof einen Bretten-Bildband.



Zurückgekehrt: Im Jahr 2010 nahm der Brettener Weihnachtsmarkt wieder seinen angestammten Platz in Besitz - den Markt und Bürger, die „gute Stube“ der Stadt. Die Mehrzahl der Bürgerinnen und Bürger sowie der langjährigen Besucher begrüßte diese Entscheidung.



Einlasskarten zum Neujahrsempfang

Interessierte Bürgerinnen und Bürger haben die Möglichkeit, am Neujahrsempfang der Stadt Bretten, 9. Januar 2011, 11 Uhr, in der Stadtparkhalle Bretten teilzunehmen. Kostenlose Einlasskarten zum Stehempfang können bei der städtischen Tourist-Info (Melanchthonstraße 3) bis spätestens zum 31. Dezember 2010 abgeholt werden. Die Anzahl ist begrenzt.

Ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Probleme wurden gelöst, neue Ideen haben hoffnungsvolle Perspektiven eröffnet. Gemeinsam wollen wir optimistisch auch das neue Jahr angehen. Möge uns 2011 positive soziale, politische und wirtschaftliche Entwicklungen bringen. Auch im so wichtigen persönlichen Bereich sollen Mut und Tatkraft Fundament unserer Zuversicht sein.

Genießen Sie die Atempause, die der Jahreswechsel uns beschert. Wir wünschen Ihnen viel Glück, Erfolg und Gottes Segen im Jahr 2011.

Martin Wolff, Oberbürgermeister

Willi Leonhardt, Bürgermeister